
第 43回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 3年 8月 25日（水） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 3名  

  

出席委員の氏名 

佐藤 貴志 委員長    

藤川 里美 委員  森川 里佳 委員 

 

欠席委員の氏名 

 辻  忠樹 副委員長 

下田 禎己 委員 

酒見 敏彦 委員 

 

事務局  

  理 事 長  弓矢 孝己 

制作部長  中林 謙太  

浅山 優平  

種村 茂高 

 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     ・いなべ総合病院の家庭の医学 

      

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

・10月からの改編予定等を報告。 

  



  事項 2.審議用サンプル番組について  

 

事務局より、番組の趣旨等説明。 

    

 

委員  

パーソナリティの声質、テンポがよく聞きやすい。 

医療に関することは専門用語が多いが、ゆっくりはっきりと丁寧にやりとりされているので

わかりやすい。 

内容について、コロナ禍で通院を控えたり症状があっても、我慢されたりする方も多いと思

います。テレビやニュースでも言われていますが、こういう身近な病院のドクターの具体的

な話はすごく参考になる。 

個人的にも興味深いです。 

今後も様々なドクターが話していただける期待と、しっかりと情報を発信していただくこと

で、通院を控える方の重症化等も防げるのではないかと思います。 

ドクターが最後に家族と思って診療しているという言葉に安心しました。 

どんな仕事でもそうですが、そういう大切な姿勢が心に残りました。 

    

委員 

パーソナリティのテンポがよく聞きやすい。 

いなべ総合病院様が取り組みや力をいれているところのご紹介ということですが 

リスナーさんや、市民の方にとって、非常に有益な情報を流していただいている。 

女性専用の泌尿器科があるということを知らなかったので勉強になった。 

前立腺がんの予防、早期発見、PSA検査のお話しは、すごく勉強になった。 

腰痛の手術の種類や、予防の方法、姿勢のお話しなどすごく参考になった。 

聞いていただいていた方にも参考になったと思います。 

内科の怖いイメージや内視鏡の検査や手術、体の負担について、少ない方法があると、

先生が分かりやすく丁寧に説明してくれていたのでよかった。 

意外に皆さんが知りそうで知らないことをラジオで話していただけることで、定期的に検診

を受けるべきという事が分かるので、健康や予防に繋がっていくのではないかなと思いま

した。 

今後も有益な情報を定期的に、発信していただきたい。 

    

委員 

パーソナリティの話し方も良く、各先生のお話しも利用者には分かりやすかった。 

今後ご出演の先生はどのような予定ですか。 



事務局 

来年の３月までご出演される方の予定は決まっています。 

話されるテーマもいただいておりますが、その通りに話されるかは別として、一応 3月まで

のご出演者様は決まっています。 

 

委員 

わかりました。今後も続けていただければと思います。 

    

事務局 

その他に番組についてもご質問があればどうぞ。 

    

委員 

いなべ総合病院の家庭の医学はいつから放送していたのですか。 

 

事務局 

今年の 4月からです。 

 

委員 

これはドクターばかりがご出演されるのですか。 

    

事務局 

ドクターに限らず看護師の方や、リハビリセンター、また事務の方もご出演されているので

ドクターに限ってということではないです。 

    

    

６． 審議事項に対してとった措置 

    次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

    自社ホームページ 

 

8.  その他 

委員 

大学生パーソナリティというのはどの方ですか。 

 

 



事務局 

大学生のパーソナリティ４名を紹介。 

    

委員 

パーソナリティの皆さんはご自身で応募されたのですか。 

 

事務局 

パーソナリティ募集をかけた際に応募いただき、アナウンサー志望の方やメディア関係の

仕事に就きたいという方がほとんどです。 

    

事務局 

引き続き長寿福祉課様、保育課様の番組も毎週第 1.3金曜日が保育課様、第 2.4金曜

日が長寿福祉課様にご出演頂き、積極的に参加、また市の方でも宣伝していただき有難

うございます。 

 

委員 

皆さんに聞いてもらうようにお願いしています。 

 

事務局 

保健士さんや、またインタビューに出向いてもらって病院の先生のお話しなどを聞いてい

ただいておるのでありがたいです。 

 

委員 

リモートでご出演してもらって、そういった対応をしてもらってありがたい。 

    

事務局 

ゲストに関しても電話やリモートで対応させてもらっていますので、今後もこのような形で

対応していきます。 

スタジオがかなり密、密閉になっているので、ドアを開けて換気しながら放送をしています

が、引き続き厳しい状況が続きますので、対策をしながら従事していきます。 

 

以上 


